



Haingrabenschüler inszenierten dufte Feier

Tanzvorführungen der Hip-Hop-AG "Pferde" in den Klassenräumen vor. me, um die verschiedenen Ausstel-unter Leitung von Steffi Kaiser. Es Bei der Feier wurde auch ein lungen zu würdigen.

NIEDER-WEISEL (pe). In der vergan- folgten zwei tolle Liedvorträge von für arme Kinder in Nigeria oft nicht genen Woche fand die letzte Schul- Kindern des Kinderchores "Voice feier der Haingrabenschule in die- paradise" mit Liedern aus dem Musem Schuljahr statt. Alle Schüler sical "Der kleine Tag", begleitet am und Schülerinnen der Schule und Klavier von ihrem Chorleiter Martin die Vorschulkinder des evangeli- Bauersfeld. Im Anschluss stellten die die Schule gehen zu können. schen Kindergartens mitsamt ihren Klassen 3a und die gelbe und rote

Scheck aus dem Erlös des Früh lingsmarktes im Wert von 180 Euro an Iens Winter von GAIN für das Hilfsprojekt "Hope Eden-Community-School" in Nigeria übergeben. Er bedankte sich und erzählte den Schülern und Schülerinnen, dass es möglich ist, in die Schule zu gehen. weil die Familien es sich nicht leisten können und welche weiten Schulwege die Kinder auf sich nehmen, um in

Zum Abschluss präsentierten ei-Lehrern und Erzieherinnen waren Stammgruppe ihre liebevoll vorbe- nige Mädchen aus der Gymnastikdazu auf dem Schulhof versammelt. reiteten Ausstellungen zu den The- mit-Bändern-AG verschiedene Vormen "Städte in der Wetterau", "Der führungen. Mit viel Interesse gingen Die Feier begann schwungvoll mit Löwe, der nicht lesen konnte" und die Kinder dann in die Klassenräu-